

04/12/2020

## **Fiscalía Oriente y PDI logra detención de banda vinculada a 16 portonazos en la zona oriente**

Esta jornada se concretó la detención de una banda de adolescentes vinculada al robo de vehículos en la zona oriente de la Región Metropolitana. La investigación de la Fiscalía de Análisis Criminas de Fiscalía Oriente y de Biroinciri de la PDI permitió reunir los antecedentes para solicitar la orden de detención en contra de los seis imputados identificados.

El fiscal Felipe Díaz informó que “se ha logrado vincular la participación de los imputados en 16 delitos, 14 robos con intimidación y dos robos con violencia”.

En la audiencia de formalización se solicitó la medida cautelar de internación para los menores por peligro para la seguridad de la sociedad. El tribunal acogió la solicitud de la fiscalía en el caso de 4 imputados y respecto de dos adolescentes sin antecedentes penales se decretó arresto domiciliario total y sujeción a vigilancia de Sename,

Estos son los delitos imputados a la banda que afectaron a víctimas en las comunas de Vitacura, Providencia, Ñuñoa y Peñalolén:

**DELITO N°1:** Robo con Intimidación del vehículo marca Jeep, modelo Grand Cherokee Laredo, El día 08.MAR.020, a las 22:00 horas aproximadamente, mientras la víctima se trasladaba en su vehículo particular por Isabel Montt, comuna de Vitacura, fue abordado por sujetos desconocidos, que se trasladaban en un vehículo tipo SUV, color oscuro, quienes lo intimidaron y sustrajeron su vehículo.

**DELITO N° 2:** Robo con Intimidación del vehículo marca Jaguar, modelo XE. El día 08.MAR.020, a las 23:00 horas aproximadamente, mientras la víctima junto a su cónyuge se trasladaban en su vehículo por Autopista Central salida Costanera Norte, en la comuna de Quinta Normal, fueron interceptados por otro vehículo del cual descendieron 5 sujetos aproximadamente, los que se acercaron y amenazaron apuntándolos con armas de fuego, exigiéndole la entrega de su auto y de las cosas en su interior, huyendo en los dos vehículos y apropiándose de vehículo Jaguar y de las especies en su interior.

**DELITO N°03:** Robo con Intimidación del vehículo marca Audi, modelo A4, color plateado. El día 15.MAR.020, a las 22:00 horas aproximadamente, mientras la víctima se encontraba al interior de su vehículo en Avda. Vitacura, comuna de Vitacura, fue abordado por 4 sujetos que se trasladaban en el vehículo robado marca Jaguar. Apuntándolo con una pistola, le exigen la entrega de su auto y de las cosas en su interior, huyendo tres de los sujetos en su vehículo y apropiándose del mismo y de las especies en su interior.

**DELITO N°04:** Robo con Intimidación del vehículo marca Volkswagen, modelo Tiguan El día 08.MAR.020, a las 23:30 horas aproximadamente, mientras la víctima transitaba en su vehículo en Avda. Américo Vespucio salida Avda. Los Libertadores,



en la comuna de Recoleta, fue colisionada por un vehículo marca Jeep Gran Cherokee, del que bajaron aproximadamente 8 personas, los que premunidos de armas de fuego la amenazaron y obligaron a descender.

DELITO N°05: Robo con Intimidación del vehículo marca Mazda, modelo CX-3: El día 19.ABR.020, alrededor de las 20:15 horas, la víctima se trasladaba en su vehículo particular por Av. Vitacura, momento en que fue abordado por un automóvil desde el cual descendieron aproximadamente cinco sujetos, algunos de ellos portando armas de fuego, quienes lo intimidaron y obligaron a descender de su vehículo, sustrayéndole diferentes especies y huyendo en ambos automóviles.

DELITO N°06: Robo con Intimidación del vehículo marca Audi, modelo S4 TFSI. El día 22.ABR.020, a las 20:30 horas aproximadamente, la víctima se transportaba en su vehículo por la intersección de calle Dag Hammarskjold con Av. Bicentenario, comuna de Vitacura, momento en el que fue interceptado por un vehículo color blanco desde el cual descendieron aproximadamente cuatro sujetos, algunos de ellos premunidos de armas de fuego, quienes lo obligaron a descender de su automóvil, sustrayéndoles diferentes especies y huyendo en ambos vehículos.

DELITO N°07: Robo con Violencia del vehículo marca Maserati, modelo Levante, color azul, placa patente JRWT-98: El día ABR.020, a las 11:50 horas, la víctima se movilizaba en su vehículo particular marca Maserati, modelo Levante, color azul, placa patente JRWT-98, por Av. El Cerro y al ingresar al Túnel San Cristóbal, comuna de Providencia, fue abordado por un automóvil tipo sedán marca Audi, desde el cual descendieron alrededor de cuatro sujetos quienes lo intimidaron y golpearon con puños para que descendiera inmediatamente. Posterior a ello, subieron a ambos vehículos, huyendo por el túnel San Cristóbal.

DELITO N°08: ROBO CON VIOLENCIA. El día 22.ABR.020, alrededor de las 12:30 horas, las víctimas se trasladaban en su vehículo particular marca Audi, modelo Q7, color gris por la autopista Vespucio Norte y cuando se disponían a ingresar al enlace que conecta con la Autopista Central, fueron interceptados por un automóvil marca Maserati, modelo Levante, desde el cual descendieron aproximadamente cinco sujetos, algunos de ellos premunidos de armas de fuego, quienes los obligaron a descender de su vehículo, sustrayéndoles diferentes especies y dándose a la fuga en ambos vehículos.

DELITO N°09: Robo con Violencia: El día 23.ABR.020, a las 19:30 horas, la víctima y su pareja se movilizaban en su vehículo particular marca Mini, modelo F56 COOPER, , por la intersección de calle Bartolomé de Las Casas con calle Espoz, comuna de Vitacura, fueron encerrados por dos automóviles, uno marca Audi, tipo sedán y uno tipo SUV, color oscuro desde los cuales descendieron aproximadamente cinco sujetos, algunos de ellos portando armas de fuego, quienes mediante la intimidación los obligaron a descender de su automóvil y hacer entrega de diferentes especies, huyendo en ambos vehículos.

DELITO N°10: Robo con Violencia: El día 23.ABR.020, aproximadamente a las 20:45 horas, la víctima cumplía sus funciones como periodista del canal CHV – CNN, teniendo su equipo audiovisual instalado en Av. Bicentenario, comuna de Vitacura, fue abordado por dos vehículos, uno tipo sedán y otro tipo SUV, desde los cuales descenden aproximadamente 05 sujetos, quienes sustraen su equipo audiovisual de trabajo y lo golpean, para finalmente subirse nuevamente a los vehículos y huir en dirección desconocida.

DELITO N°11: Robo con Intimidación: El día 23.ABR.020, a las 21:00 horas, en la comuna de Vitacura, la víctima se transportaba en su vehículo particular marca Mercedes Benz, por la intersección de Av. San José María Escrivá de Balaguer con calle Manuela Cañas, comuna de Vitacura, fue interceptado por un automóvil marca

Audi color gris desde el cual descendieron aproximadamente cuatro sujetos, algunos de ellos portando armas de fuego, quienes lo obligaron a descender de su vehículo, sustrayéndoselo y huyendo en dirección desconocida apropiándose del mismo y de las especies en su interior.

DELITO N°12: Robo con Intimidación: El día 24.JUN.020, alrededor de las 17:30 horas, la víctima en compañía de su pareja, se encontraban detenidos al interior del “Strip Center” ubicado en Av. Américo Vespucio N°051, comuna de Maipú, en su vehículo particular marca Volkswagen, modelo Jetta, momento en que fueron abordados por dos individuos, premunidos de armas de fuego, quienes los intimidaron y obligaron a descender de su automóvil, sustrayéndoles diferentes especies, apropiándose del vehículos y de las especies en su interior.

DELITO N°13. Robo con Violencia: El día 24.JUN.020, alrededor de las 19:00 horas, la víctima se movilizaba en su vehículo particular marca Mercedes Benz, modelo GLA 200, color rojo por la intersección de Av. José Domingo Cañas con calle Los Tres Antonios, comuna de Ñuñoa, momentos en que fue abordado por un automóvil marca Volkswagen, modelo Jetta, color gris desde el cual descendieron aproximadamente cinco sujetos, premunidos de armas de fuego, quienes lo obligaron a descender de su vehículo, luego uno de los sujetos lo golpeó con un objeto contundente en la cabeza, sustrayéndole diversas especies, apropiándose del vehículo y de las especies en su interior.

DELITO N°14. Robo con Violencia: El día 25.JUN.020, alrededor de las 11:50 horas, la víctima se encontraba detenida en su vehículo marca Mazda, modelo CX-5, por la intersección de Av. Quilín con Av. Tobaraba, comuna de Peñalolén, fue interceptada por un automóvil marca Mercedes Benz, tipo Hatchback, color rojo (referido en el hecho anterior), desde el cual descendieron dos individuos, uno de ellos premunido de un arma de fuego, los cuales la obligaron a descender de su vehículo, subiéndose y apropiándose del vehículo y de las especies en su interior. Uno de los imputados tomó a la víctima del brazo para bajarla del vehículo y le aplicó corriente.

DELITO N°15. Robo con Intimidación: El día 25.JUL.020, alrededor de las 20:20 horas, la víctima se transportaba en su vehículo marca Dodge, modelo Durango, por la intersección de Av. Quilín con Av. Consistorial, comuna de Peñalolén, siendo interceptada por un automóvil tipo sedán, color blanco desde el cual descendieron aproximadamente cuatro individuos, algunos de ellos premunidos de armas de fuego, los que la obligaron a descender de su vehículo, sustrayéndole diferentes especies y apropiándose del vehículo y de las especies en su interior. La apuntaron con un arma de fuego, obligándola a entregarle su polerón y posteriormente huir manejando su vehículo.

DELITO N°16. Robo del vehículo: El día 12.OCT.020, alrededor de las 21:45 horas, la víctima se encontraba bajando a sus hijos de su vehículo marca Toyota, modelo RAV 4, para dejarlos en la casa de una familiar, ubicada en las cercanías de la intersección del pasaje Iquique, con Av. Manuel Antonio Matta, comuna de Quilicura, momentos en que fue abordado por tres sujetos, dos de ellos premunidos de armas de fuego, quienes lo obligaron a entregar su celular y las llaves del automóvil, subiéndose posteriormente a éste apropiándose del vehículo y de las especies en su interior,

---

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369